



Mahnwache gegen Windkraft am Hochbühl



**Mi, 28.1.26, 16:30
vor dem Feuerwehrsaal
Schlachthausstr. 12, ÜB
(Sitzung verlegt vom
Münsterplatz in die
Feuerwache)**

Der Gemeinderat Überlingen scheint mehrheitlich für Windkraftanlagen auf dem Hochbühl zu sein. Es eilt! Die Verhandlungen gehen schon in die Endphase.

Mit der Mahnwache zur Gemeinderatssitzung senden wir ein klares Zeichen an die Gemeinderäte:

Wir sagen Nein zur Windindustrie am Hochbühl!

Kommt zur Mahnwache! Für den Erhalt unserer Landschaft, Natur, Gesundheit und Lebensqualität!

Gemeinsam für eine verantwortungsvolle Energiepolitik!